

LE MOT DE LA PRÉSIDENTE

Vous avez pu constater encore, lors de cette dernière « saison », que notre association BVSA, fondée uniquement sur le bénévolat, a encore attiré de nombreux adhérents (190 à jour de leur cotisation), qu'elle a répondu à des attentes et contribué largement à favoriser le « bien vivre » à Saint-Alban-Leyse. Son dynamisme n'est plus à démontrer.

Je tiens à remercier tout particulièrement les membres du conseil d'administration qui se sont souvent réunis cette dernière année pour préconiser des orientations et faire le point sur les différentes activités telles que : randonnées pédestres le jeudi, le dimanche ou des WE ; des soirées de projections vidéo regroupant, en 2 séances, chaque mois environ 250 spectateurs ; des cours de peinture et dessin, des cours de langues (anglais et italien) ; du soutien informatique à différents niveaux (65 désireux de se perfectionner) ; contribution à l'animation dans les écoles ; participation à des collectes de la Banque alimentaire ; défense de l'environnement et du patrimoine et lutte contre les plantes invasives ; participation à des animations diverses (Téléthon...). Cette année encore, un séjour d'une semaine sera organisé du 12 au 19 septembre (inscriptions closes). Le groupe de randonneurs se rendra à Roquebrune-sur-argens. Merci aussi aux autres bénévoles qui font preuve d'une grande implication. C'est grâce à leur comportement, ainsi que celui des adhérents, à une saine gestion malgré une cotisation annuelle modeste qui sera maintenue à 12 euros par personne cette année, que nous n'avons toujours pas sollicité de subvention auprès de notre municipalité.

Les liens avec d'autres associations (notamment « Culture et Loisirs » de Bassens) ou collectivités sont bénéfiques.

Cette année est celle du 20^{ème} anniversaire de la création de notre association. Nous nous devons de fêter cet événement. La salle des fêtes de notre commune est déjà réservée pour une soirée festive le vendredi soir 13 novembre prochain. Les « P'tits Fours », une autre association bien connue de St. Alban-Leyse, présenteront un nouveau spectacle. Il y aura bien entendu un buffet. Seront cordialement invités tous des adhérents de BVSA à jour de leur cotisation (saison 2015/2016).

N'hésitez pas à rejoindre notre association si vous voulez rester actifs, prendre du bon temps...dans une ambiance conviviale et tisser des liens d'amitié.

Le président Jean-Pierre BOITEAU 06 88 89 12 79

LES ACTIVITÉS

ITALIEN

Remercions encore le professeur bénévole Silvio Ninni, faisant toujours preuve de disponibilité, convivialité et sérieux. 17 « élèves » ont encore joint cette dernière année l'utile à l'agréable, au CCL, durant 1H30 par semaine (le mardi soir de 18H à 19H30).

A noter que les cours ne s'adressent pas à de véritables débutants. Rendez-vous lors de la 1^{ère} semaine d'octobre, mêmes heure et lieu. Cela dit, et l'information sera donnée mi-septembre, cette année les cours auront lieu le mardi ou le jeudi.

Renseignements

Irka HAG 06 83 27 71 97

BANQUE ALIMENTAIRE

Venez rejoindre

Nicole BRETON et son
équipe en téléphonant
au 04 79 70 03 06



Merci à tous les bénévoles de BVSA qui ont permis une belle récolte de fruits et légumes à l'occasion de la collecte de la Banque Alimentaire au Marché Savoyard, le 6 juin 2015. Même les plus petits ont participé à cet effort de partage !

TELETHON

Un stand proposant à la vente des oeuvres données par l'atelier d'arts plastiques de BVSA. Environ 500 euros ont été récoltés au profit du Téléthon.



GROUPE MARCHÉ



Une année 2014-2015 riche et variée pour tous les marcheurs. Elle a débuté en beauté par le séjour aux Cinq Terres en Italie.

La neige abondante n'a pas découragé les participants au Week-end d'hiver à Arith, mais l'accueil chaleureux à tous points de vue à la Fruitière a été particulièrement apprécié. Heureusement que la météo estivale nous a gâtés pour le week-end de juin au Fond d'Aussois. Le refuge nous a offert un festival à l'occasion de la Fête des refuges en Vanoise : repas népalais délicieux préparé par le Sherpa Lakpa, qui nous a ensuite présenté un diaporama sur sa région d'origine. Le lendemain, nous sommes allés au Col d'Aussois, régal de fleurs et d'horizons superbes.

Les animateurs vont relever le challenge et nous emmener en 2015-2016 vers d'autres belles destinations.

Les sorties du jeudi plus courtes remportent un franc succès, preuve qu'elles répondent à une attente. Chacun marche à son rythme et les échanges sont conviviaux.

